

StOAR Berghof schildert eingangs, dass die Stadt Schortens im Bereich der Migrationsarbeit, auch mit Blick auf die am Vortag getroffene Entscheidung, dem bis dato befristet beschäftigten Sozialarbeiter Herrn Schemmann nunmehr ein unbefristetes Arbeitsverhältnis anzubieten, gut aufgestellt sei und bedankt sich hierfür bei den politischen Vertretern. Weiterhin dankt er den Integrationslotsen für die aktive Unterstützung bei der Betreuung der hier lebenden Flüchtlinge.

Im Anschluss an diese Ausführungen wird der am 15.09.2018 im NDR Fernsehen in der Sendung „DAS!“ ausgestrahlte Bericht nochmals gezeigt.

RM Labeschautzki bedankt sich im Namen des Ausschusses herzlich für das ehrenamtliche Engagement der ILGS.

Frau Sandstede berichtet, dass der NDR für die Filmaufnahmen des dreieinhalbminütigen Berichtes etwa sechs Stunden vor Ort gewesen sei. Aus Ihrer Sicht hätten durchaus noch andere Aspekte ihrer Tätigkeit beleuchtet werden können. Darüber hinaus schildert sie, dass die Lotsen an die Grenze Ihrer Leistungsfähigkeit stoßen. Frau Sandstede stellt die auch im Vergleich zu Nachbarkommunen hervorragende Zusammenarbeit mit Rat und Verwaltung heraus. Sie bedankt sich für das gemeinsame Kaffeetrinken mit den Ausschussmitgliedern vom 22.08.2018 und den damit einhergehenden wichtigen Austausch.

BM Böhling geht ebenfalls auf die am 23.10.2018 im Verwaltungsausschuss getroffene Personalentscheidung ein und führt aus, dass die Mitarbeiter der Stadt Schortens nicht nur als Anlaufstelle für die Flüchtlinge sondern auch als Ansprechpartner für die deutschen Bürgerinnen und Bürger der Stadt fungieren, wenn diese entsprechender Hilfestellungen bedürfen.